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平成２７年度第５回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２７年９月２５日（金） １４：３０～１４：４０ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり 
      （●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
事項（１） 県産食材等の利用促進に向けた取組について 
● 岩本課長 【ｻﾐｯﾄ開催支援課】（資料１により説明） 
 
●西城局長 

所管課での作業の状況はいかがか。 
 
☆吉仲農林水産部長 

食材は、市町から２００以上の推薦があった。重複を除くと１１０程度。推進局でまとめ
てもらっている。 
 
☆髙沖環境生活部長 
 資料１に、配偶者プログラムについて、提案先が外務省とあるが、食事場所が決まっ
たら食事の提供先に提案していくということか。 
 
●西城局長 

北海道洞爺湖サミットでは、近くのレストランでの食事であったが、現状では未定であ
る。 
 
☆鈴木知事 

とりまとめた上で、実際に食材が一品でも多く採用されることに意味があるので、外務
省の体制とか、メニュー決定のプロセスを調べたうえで、国に提案して終了ではなく、推
進局、農林水産部、雇用経済部でよく連携して、一品でも多く採用されるように進めて
欲しい。 
 
●西城局長 

当面、国には１０月に提案を行いたい。引き続き各部局にはご協力いただきたい。 
 
 
事項（２） 東海三県一市知事市長会議の報告について 
●佐脇課長 【ｻﾐｯﾄ総務課】（資料２により説明） 
 
●西城局長 
 担当課長会議は１０月上旬開催予定で調整中。 
 愛知県での、庁内体制や予算確保、プロジェクトチームの設置について、新聞報道が
あったところ。三重県でも取り組んでいくうえで、引き続き各部局にはご協力いただきた
い。 
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その他 
☆鈴木知事 

この際、防災対策部や警察本部関連で情報共有できることがあれば報告して欲し
い。 
 
●西城局長 

本日の会議の事項に限らずということでよろしいか。 
 
☆鈴木知事 
 そのとおり（事項に限らず）。 
 
☆稲垣防災対策部長 
 委員会のもと、３つの協議体を設けて議論中である。県と市町の関係、災害対策会議
については、９月２８日に準備会も含めて３回目の会議を行うが、具体的な案が示され、
議論する予定である。煮詰まり次第報告させていただきたい。 

また、消防や横の連携の会議については、情報共有の場としてはかっているのが主だ
が、消防関係は現在調整中であり、具体的な形が決まってくるのは１２月頃という状況で
ある。 
 
☆鈴木知事 
 警察本部の動きとしては、パートナーシップの件があるが。 
 
☆県警察本部（サミット対策課長） 

テロ対策として、官民一体となった取組として、パートナーシップの立上準備中である。
広く連携して取組を議論していきたい。 
 
●西城局長 

本部版、地域版という形で新聞報道であったが、いくつかの地域版ができるということ
か。 
 
☆県警察本部（サミット対策課長） 
 サミットを見据えて、伊勢署、鳥羽署に早急に立ち上げる予定である。最終的には県
下各署に立ち上げる方向。 
 
（最後に） 
☆鈴木知事 
 １１月８日が２００日前だが、節目で、２００日前、１５０日前ウィークなどにおいて、各部
局のイベントでサミットをＰＲできるように協力して欲しい。 
 
                                           （以上） 
 


